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ATA DA 3ª AUDIÊNCIA PÚBLICA, REALIZADA PELA COMISSÃO DE JUSTIÇA E 
REDAÇÃO FINAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE REDENÇÃO-PA, EM 22/05/2023. 

 
 

Às nove horas e trinta minutos, do dia vinte e dois, do mês de maio, do ano de dois mil e 
vinte e três, na Sala das Sessões da Câmara Municipal de Redenção – PA. Plenário 
Pedro Alcântara, reuniram os membros da Comissão de Justiça e Redação Final da 
Câmara Municipal de Redenção-Pa, sob a Presidência do vereador Evilázio Chaves, 
que convidou o vereador Leandro Onofre para lhe auxiliar como Relator, e o vereador 
Rodrigo Universo como Membro. Em seguida, solicitou a todos a ficar de pé em 
saudação as Bandeiras Nacional, Estadual e Municipal, e ouvirem a execução do Hino 
Nacional Brasileiro. Convidou para compor a TRIBUNA DE HONRA: Presidente da ACIR 
– senhor Gilmário, Presidente do Sindicato Rural de Redenção – senhor Márcio Borges, 
e o Presidente do SINDICOMÉRCIO. Após, o Presidente solicitou ao Relator para fazer 
leitura da PAUTA: Projeto de Lei Complementar n. 002/23-GPM, que autoriza a doação 
de 9.109,34m2 de área do Município de Redenção no Loteamento Solar Marista para o 
Serviço Social do Comércio - SESC/PA, e dá outras providencias; Projeto de Lei 
Complementar n. 003/23-GPM, que autoriza a doação de 101.838,90m2 de área do 
Município de Redenção no Loteamento Jardim Cumarú para o Sindicato Rural de 
Redenção - SRR/PA, e dá outras providências; Fez leitura do oficio de convocação para 
esta audiência encaminhado para todos os representantes de entidades e classes 
organizadas, como também as autoridades deste município. Em seguida, o Presidente 
declarou aberta a fase de debates para as pessoas inscritas: fez uso da palavra o 
vereador João Lúcio, disse que estão diante de duas matérias importantes para o 
município de Redenção, e a sociedade organizada foi chamada para esta audiência com 
intuído de conhecer sobre as matérias e depois assim serão encaminhadas para 
avaliação do plenário nos próximos dias. Afirmou que a matéria não é para beneficiar de 
a ou b, mas uma associação idônea, e sabem da importância da participação do Sindicato 
Rural para o desenvolvimento de nossa região e a sendo que feira agropecuária é um 
marco para a nossa região, que de fato é um benefício coletivo que irá favorecer a nossa 
sociedade de modo geral e por isso é a favor desta doação. E sobre o SESC também 
tem o mesmo conceito, em função de beneficiar uma entidade que também beneficiará 
ainda mais a nossa sociedade, por isso também é a favor e parabenizou o Prefeito 
Municipal pela iniciativa de ambas matérias e tem certeza que elas serão aprovadas. Fez 
uso da palavra o representante do Sindicato Rural do Município de Redenção-PA – 
senhor Marcio Borges, que fez explanações sobre os trabalhos que tem feito a frente da 

 

ESTADO DO PARÁ 
 

CÂMARA MUNICIPAL DE REDENÇÃO 
PODER LEGISLATIVO 

 
 



2 

 

instituição que representa, e agradeceu aos vereadores e prefeito pela proposição deste 
projeto que visa doar essa área ao Park de Exposições Agropecuária, e conta com o 
apoio de todos. Fez uso da palavra o Presidente da ACIR – senhor Gilmário, que 
agradeceu ao prefeito Municipal pela iniciativa de doar esta área para o SESC, que é 
uma entidade voltada para área comercial e que tem como objetivo o crescimento e 
desenvolvimento de nosso município. Foi em Altamira, junto com o Secretário de Obras 
Wilker Muniz e puderam ver o trabalho do SESC naquele município. Contou sobre os 
detalhes das obras que serão feitas nesta área, expôs algumas imagens que mostra 
detalhes da daquilo que será construído. Informou que o SESC já atua em Redenção, 
com atendimentos em algumas áreas, e citou seus benefícios, uma vez que visam o 
fortalecimento e desenvolvimento do nosso município. Fez uso da palavra o vereador 
Nilton César, disse que concorda com as palavras do vereador João Lúcio sendo que 
as instituições beneficiadas pelas matérias em questão visam beneficiar o 
desenvolvimento de nosso município, portanto, é a favor. Apresentou uma imagem de 
um empreendimento ao lado do espaço cultural, casa de eventos e solicitou da prefeitura 
um estudo para que o espaço cultura seja utilizado de segunda a sexta como 
estacionamento rotativo, em função da grande necessidade de vagas de estacionamento 
naquela área comercial. Parabenizou o prefeito municipal por entender a necessidade de 
documentar áreas cedidas as instituições para que amanhã ou depois não venham ter 
nenhum problema. Fez uso da palavra o vereador Leandro Onofre, que cumprimentou 
o senhor Márcio Borges – Presidente do Sindicato Rural, disse que ele é um cara 
espetacular e que tem o seu apoio e admiração, onde agora regularizará aquela área, 
sendo que o Sindicato Rural é atuante e faz a economia do nosso município avançar e 
muito. Parabenizou o Prefeito que se sensibilizou em mandar esta matéria para esta casa 
de leis e que o propósito é tornar lei a doação daquela área. Parabenizou também a 
atuação do senhor Gilmário a frente da ACIR, tem mostrado eficiência. Comentou que 
estava como chefe de gabinete quando foi feito a doação da área para o SESC, não sabe 
o que aconteceu por que das obras não terem ido para frente, mas ficou muito feliz 
quando o senhor Gilmário mostrou o projeto dos SESC para os próximos dias e tem 
certeza que essas obras irão sair. Fez uso da palavra o vereador Denison Moreira, que 
parabenizou Sindicato Rural pela atuação, citou nomes de alguns que já foram 
presidentes do sindicato, e hoje com a competência e trabalho do atual presidente é 
merecida a doação desta área. E quanto ao SESC é uma conquista merecida e ama esta 
cidade e fica feliz em ver as coisas chegando e afirmou que o Sindicato Rural e a ACIR 
estão muito bem representadas. O Presidente disse que estas matérias darão uma 
segurança jurídica para que esses órgãos possam fazer investimentos nessas áreas. Fez 
uso da palavra o vereador Rodrigo Universo, que parabenizou esta casa de leis por está 
dando celeridade a discussão das matérias de grande relevância para o nosso município, 
e ao Prefeito por ter encaminhado ambas para esta casa, como também aos 
representantes destes importantes órgãos agora beneficiados pelas matérias em 
discussão. E afirmou que quando se mora de favor não pode se fazer investimentos. Mas 
depois da aprovação desta matéria passarão a tomar posse destas áreas e assim os 
investimentos virão. Redenção é muito grata a classe do Agronegócio que faz com que 
a economia vem girar em nosso município e fica muito feliz em participar deste momento. 
E quer votar nessas matérias no decorrer desta semana e se colocou à disposição 
enquanto câmara a todos, e assim fazer com que o desenvolvimento aconteça em nosso 
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município. Admira muito o senhor Gilmário em que o município ganha muito em tê-lo a 
frente da ACIR. E afirmou que o SESC vem em um momento muito oportuno em que o 
município estar em pleno crescimento. E o seu compromisso é votar em ambas matérias 
ainda nesta semana. Nas considerações finais: O Presidente agradeceu a presença de 
todos e os convidou para participarem da sessão ordinária que acontecerá amanhã no 
horário regimental. E declarou por encerrada esta audiência pública às dez horas e 
quatorze minutos. Pela aprovação. Evilázio Chaves ________________ Presidente. 
Leandro Onofre ______________ Relator. Rodrigo Universo ________________ 
Membro. ****************************************************************************************** 
 ******************************************************************************************************* 

Ata redigida e digitada pelo servidor Alexsandro Ribeiro da Silva Gomes. 

 

 
 


